



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.10
令和元年5月17日
文責：校長 伊藤孝行

運動会に向けて、短時間で計画的に！

5月25日(土)の運動会に向けて、各学年では計画的に練習を進めています。



しかし、授業時間数が厳しい中、運動会に多くの時間を割くことはできません。

そのため、朝の時間や休み時間などを使い、短時間で計画的に練習に取り組んでいます。

上の写真は、朝の時間に6年生が1年生にEXダンスを教えているところです。

6年生の取り組みについて

『開成っ子』6年生宣言

1. 思いやりを持って人に接します
2. ありがとう・ごめんなさいを言います
3. がまんをします
4. 約束を破ったり、嘘をついたりしません
5. 開成を誇り、年上を敬います
6. 夢に向かってがんばります

「やってはならぬ、やらねばならぬ
ならぬことは ならぬものです」

6年生では「自律と自立」を目指し、心身の健全な成長を願い『開成っ子』6年生宣言をして学年全体で取り組んでいます。

行動の指針となるものをしっかりとをもって行動できる6年生になることを期待するとともに、下級生のよいお手本となってくれることを願っています。

横断歩道の渡り方と歩道の歩き方

春の交通安全運動期間中は、郡山警察署からの協力もいただき、事故防止と安全指導に

努めています。



今回の安全運動期間の中で関係機関より指導をいただき点が2点ありますので、保護者の皆様へお知らせします。

- ① 横断歩道は素早く渡るようにする。特に横断途中で青信号が点滅したら、急いで渡り切るようにする。
- ② 歩道を広がって歩いている子どもが見られるので、車道から離れるよう端を歩くようにする。

子どもたちが登校する時間帯は、出勤の車も多く渋滞も発生しています。運転手も先を急いでいることも多いので、信号が青で横断歩道を渡る時は、車の停止を確認し素早く渡ることができるようにしたいと思います。

不審者に注意し、自分の身を守ろう！

今週に入り、近隣の学校で不審者に子どもが声をかけられる事件が発生しています。

【不審者に関する情報】

- ① 30代～50代の車に乗った
- ② 「車に乗っていきなよ」「お母さんが事故にあった。一緒に病院に行こう」などと声をかける。
- ③ 大槻町、希望ヶ丘、島、御前南に出没

現在、警察で捜査や見回りを行い犯人逮捕に力を入れているということです。

不審者、不審車両を見たり聞いたりしたら、すぐに110番通報をお願いします。

警察へ少しでも早く通報することが、犯人逮捕への近道です。学校への連絡は、警察通報の後から大丈夫です。